

# *La situation des indiens colombiens déplacés est considérée comme une honte*

---



Bogota, 27 décembre, (RHC).- Le défenseur du peuple de Colombie, Jorge Armando Otálora, a qualifié de honte pour ce pays, les conditions précaires dans lesquelles vivent des indiens déplacés qui sont entassés dans le Colisée El Cristal, du port de Buenaventura.

José Armando Otálora a rappelé que le Tribunal de 3<sup>e</sup> instance de Cali, la capitale départementale, a été contraint d'interdire la réalisation d'événements dans cette installation car cela nuisait aux indiens.

Quelque 400 indiens de la commune de Uounam, victimes du conflit armé dans ce pays s'y trouvent.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42144-la-situation-des-indiens-colombiens-deplaces-est-consideree-comme-une-honte>



**Radio Habana Cuba**